

Colombia Defenderá Cuota Global Exportación de Café

BOGOTÁ, septiembre 19 (DPA).— Colombia defenderá a partir del lunes en Londres la fijación de una cuota global de exportación de 58 millones de sacos de café para el año cafetero 1988/89, al comenzar la reunión anual de productores y consumidores en el seno de la Organización Internacional del Café (OIC).

Las perspectivas de este encuentro están centradas en la permanencia del acuerdo de cuotas que expirará el próximo año. La prioridad, concluyeron Colombia y Brasil — los mayores productores — y los cultivadores de "Otros Suaves" en la reciente reunión de Quito, Ecuador, es definir las reglas de juego inmediatas. Posteriormente, se discutirá la continuidad del acuerdo.

De los resultados de la cita de Londres dependerá, en gran medida, la suerte que corra el mercado mundial cafetero y la de algunos países cuyos ingresos externos están supeditados a las ventas del grano.

Las diferencias no se presentan tan sólo entre productores y consumidores del grano. En cada uno de los dos grandes grupos, principalmente entre los primeros, existen divergencias que no son propiamente de matices.

Para los intereses de los consumidores son determinantes el precio y la calidad, que dependerán de la cuota global que se acuerde para los próximos 12 meses y del peso que

—Favor pase a la página 35.



PERDIDAS MILLONARIAS. Sin procedencia, septiembre 19. El hotel Camino Real de Cancún, México, sufrió graves daños por el paso del huracán "Gilberto". Los destrozos han forzado al cierre de numerosos hoteles en esta ciudad turística. Las pérdidas se estiman en 100 millones de dólares. (Cable-foto AP).

Resumen mundial

Niegan que E.U. Reanude Negociaciones con Noriega



Manuel Antonio Noriega

WASHINGTON, septiembre 19 (EFE).— El portavoz del Departamento de Estado norteamericano desmintió el lunes rotundamente que haya ofrecido al general panameño Manuel Antonio Noriega la reanudación de las negociaciones bilaterales, suspendidas el pasado mes de mayo.

En una entrevista publicada el domingo por el diario norteamericano "The Miami Herald", Noriega dijo que el gobierno de Ronald Reagan le ha enviado dos mensajes en los últimos días invitándole a reanudar las conversaciones.

"Es falso" dijo el lunes el portavoz del Departamento de Estado, Charles Redman. Redman volvió a explicar que Estados Unidos "retiro" en mayo último "todas las ofertas" presentadas a Noriega y aseguró que "la situación no ha cambiado".

Pero Redman no negó que se hubieran producido "contactos" entre funcionarios norteamericanos y Noriega, o que éste haya pedido a Estados Unidos la reanudación de las negociaciones bilaterales.

Autoridades Panameñas Detienen a su Ex Embajador en Washington

PANAMA, septiembre 19 (AP).— El ex embajador de Panamá en Washington, Dominador Kaiser Bazán, fue detenido acusado de usurpación de funciones públicas y atentado contra la personalidad interna del Estado, según informa el lunes el diario Critica.

Kaiser Bazán fue detenido el viernes en su residencia con una orden del fiscal Alvaro Vi-

—Favor pase a la página 49.



CONTRABANDO ARQUEOLOGICO. Miami, Florida, septiembre 19. Inspectores de aduanas de Miami, muestran el cuantioso decomiso de piezas pre-colombinas aparentemente robadas y encontradas en barcos procedentes de Perú. La mayoría de objetos son alfarería, textiles y madera. (Cable-foto AP).

25 Heridos en Violentos Disturbios Soviéticos

MOSCU, septiembre 19 (DPA).— Violentos choques entre armenios y azerbaiyanos en la agitada zona soviética de Nagorno-Karabaj han causado 25 heridos, de los que 17 tuvieron que ser hospitalizados, confirmó el lunes la agencia noticio-

sa oficial soviética Tass.

Tass vino a corroborar los rumores que circularon durante todo el día lunes en Moscú sobre nuevos choques, con empleo de armas de fuego y

—Favor pase a la página 37.

F.A. Chilena Reitera su Lealtad a Pinochet

SANTIAGO DE CHILE, septiembre 19 (DPA).— Las tres ramas de las Fuerzas Armadas de Chile y de la policía uniformada reiteraron un irrestricto apoyo al Jefe de Estado, general Augusto Pinochet, al conmemorarse el lunes el "Día de las glorias del Ejército", arma de la cual el gobernante es además su comandante en jefe.

"Sus soldados, profundamente comprometidos con la patria, pre-

sentan a su comandante en jefe... un saludo pleno de optimismo, convicción, fe y orgullo", le dijo a Pinochet el vicecomandante del ejército, general Santiago Sinclair, al saludarlo frente a su domicilio en un barrio residencial de Santiago.

Los actos del "Día de las glorias del Ejército" forman parte de las tradicionales ceremonias oficiales

—Favor pase a la página 35.

Críticas a Reforma General Renuncia Gabinete Polaco

VARSOVIA, septiembre 19 (AP).— El Primer Ministro Zbigniew Messner anunció en el Parlamento la renuncia de los 19 integrantes del gabinete, en medio de fuertes críticas a la política económica.

Messner, Primer Ministro desde 1985, efectuó el anuncio al cabo de un discurso en que defendió la actuación del gobierno pero admitió no haber sabido resistir las presiones. Implícitamente admitió que el gabinete había perdido la confian-

za del público. Dijo que la renuncia del consejo de ministros tenía por objeto facilitar al Parlamento "las decisiones adecuadas a la actual situación".

Según el sistema polaco, el poder es ejercido por el politburó del Partido Comunista, que designa al gobierno a través de su invariable mayoría parlamentaria. El gabinete es responsable de ejecutar la política del partido.

Los dirigentes parti-

—Favor pase a la página 17.

Exportación de Café Deja a Guatemala \$113 Millones

GUATEMALA, septiembre 19 (ACAN-EFE).— Guatemala ha percibido 113 millones de dólares por la exportación de café de enero a agosto de 1988, informó el lunes José Noel González, de la Dirección General de Servicios Agrícolas (DIGESA).

González dijo que este país centroamericano ha exportado 110.922 toneladas métricas del grano en oro.

Los compradores de café, que dejaron divisas por unos 113 millones de dólares, fueron Estados Unidos, Japón, Alemania,

Hungría, Malasia, Canadá, Jordania, Corea, Oman, Suiza, Nueva Zelanda, Singapur, Arabia Saudita, Australia, Bélgica, Holanda, Italia y Polonia.

Noel González indicó que la exportación de café ha aumentado en los primeros ocho meses de 1988, comparado a las 113,767 toneladas métricas que se exportaron en 1987 y las 68,597 de 1986.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, septiembre 19 (UPI).— El café para entrega futura cerró el lunes con baja de 238 a 47 puntos de baja en la Lonja Local. Se vendieron 3023 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró con bajas.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 129.50
El Salvador ... 129.50
Mexicano F.O.B.
Laredo 127.50



INUNDACIONES. Bangkok, Tailandia, septiembre 19. Copiosas lluvias han originado inundaciones en las principales calles de Bangkok. (Cable-foto AP).